



... so marschiert die muntere Los-Vambos-Truppe als Matrosen in die diesjährige Narrenzeit. Bei der Seniorensitzung der Gemeinde Mandelbachtal, die am 20.02.2011 von der KG „Die Neandertaler“ in der voll besetzten Bliestalhalle in Bliesmengen-Bolchen ausgerichtet wurde, hatten wir Premiere. Lili Marleen wartete „vor der Laterne“ auf uns und wir marschierten beschwingt in die voll besetzte Narrhalla, wo uns gleich zu Beginn schon der erste Szenenapplaus erwartete. Und alles klappte wie am Schnürchen, der Saal ging von Anfang an mit und die Zugabe war dem Publikum ein lautstark vorgetragenes Anliegen. Das Wechselspiel zwischen tanzenden Matrosen, Popey und Olivia und schnellen, bekannten Liedern riss das Publikum und auch uns mit.

Hier geht es zur [Vambe-Seniorensitzungs-Galerie](#)